



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



03/10/2022

LEGISLATIVO



MC propone prohibir colores de partidos en imagen institucional de gobiernos

La fracción de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados presentó una iniciativa de reforma constitucional para expedir la Ley General de Imagen Institucional del Estado Mexicano que, entre otros aspectos, prevé prohibir el uso de colores alusivos o vinculados a partidos políticos en bienes muebles e inmuebles, así como sitios web de los gobiernos federal, estatales y municipales.

<https://www.milenio.com/politica/proponen-prohibir-colores-partidos-imagen-gobiernos>